



Chile y Brasil concretan inédito acuerdo espacial

Chile y Brasil concretaron la firma del Convenio de Cooperación Espacial para Fines Pacíficos, el cual permitirá potenciar el futuro Centro Espacial Nacional y preparar nuevos talentos para seguir desarrollando el conocimiento en estas materias.

La firma, que se realizó en el Museo Nacional Aeronáutico y del Espacio, fue encabezada por las ministras de Ciencia de ambos países, además del Presidente Gabriel Boric y su par de Brasil, Lula da Silva, quien finalizó hoy su visita oficial al país.

Este lugar fue elegido especialmente, ya que a un costado del museo se emplazará el nuevo Centro Espacial Nacional (CEN), uno de los beneficiados con este convenio, y que contará con un espacio para el desarrollo de la industria espacial chilena de más de 5.800 mt².

El memorándum permitirá profundizar nuestro intercambio en las actividades espaciales y así promover investigaciones conjuntas sobre nuestro planeta.

El mandatario brasileño afirmó que el convenio permitirá "revertir la desventaja" que tiene sudamérica en materia espacial, ya que "es una de las áreas en las que la desigualdad entre los países es más grande".

Así, aludió a Elon Musk, dueño de una de las principales empresas aeroespaciales del mundo, Space X, sosteniendo que "las ideas de los millonarios que prefieren colonizar Marte en lugar del desarrollo en la Tierra no sustituyen la acción del Estado".

"Con este memorándum buscamos profundizar nuestro intercambio en las actividades espaciales y así promover investigaciones conjuntas sobre nuestro planeta y los cambios que está experimentando", afirmó por su parte el mandatario chileno.